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本报讯 惠济区委、区政府提前谋划、
精心组织，积极开展“八一”建军节走访慰
问活动，进一步密切军政军民关系，为实现
中国梦强军梦凝聚力量。

连日来，惠济区区长马军、区委副书记
丁文霞等四个班子领导，分别带队看望武
警直属支队、武警警卫大队、军干四所、郑

州第三看守所武警中队等驻区部队（武警）
官兵和40余户重点优抚对象，为他们送去
了慰问金和慰问物品，向他们致以节日的
问候。

慰问中，马军代表全区人民向驻区官
兵为推动惠济区经济社会发展所做出的贡
献表示崇高敬意。在武警直属支队，丁文

霞指出，过去一年惠济区经济发展和社会
稳定实现了双丰收，这是一枚沉甸甸的军
功章，这枚军功章里凝聚了驻区官兵的辛
劳和汗水。慰问期间，双方共叙“鱼水”情，
共商“双拥”事。

走访优抚对象代表时，惠济区民政局
负责人对优抚对象在社会发展中所做出的

贡献表示感谢，并详细询问了他们的身体
状况及家庭生活情况。通过走访慰问进一
步密切与优抚对象的感情，掌握优抚对象
存在的各种困难和问题，使优抚对象感受
到党和政府对他们的关心，牢固了退役军
人和人民政府的鱼水关系。
记者 蔺洋 通讯员 张源

惠济区开展“八一”拥军慰问活动

迎宾路街道办事处
弓庄社区
安置房顺利回迁

本报讯“经过整整 21个小时的
努力，历时 6年之久的弓庄社区回迁
安置圆满完成！”迎宾路街道相关负责
人说，语言中丝毫掩饰不住的兴奋。7
月21日上午，弓庄社区安置房分房现
场人潮涌动，现场一片喜庆气氛，弓庄
社区群众历时 6年多，终于迎来了归
家之日。

据迎宾路办事处相关负责人介
绍，此次是弓庄社区一号院、三号院安
置区交房之日，村民按分房流程办理
相关手续后，就可以迁入新居。从早
上10点到第二天凌晨6点，历时21小
时的分房工作圆满完成，最终实现了
586户家庭、2000名村民、1331套房源
顺利分配。

据了解，弓庄村城中村改造安置
区位于乐飞街以东、中州大道以西、惠
民街以南、腾飞街以北，总建筑面积为
33万平方米，于 2014年 7月开始动工
建设。为了加快安置房建设有序推
进，成立以街道党工委书记为总指挥
长、包村领导为副指挥长的领导小组，
多次组织村“三委”、村组长、村民代
表、村党小组成员召开弓庄社区安置
回迁工作会议，为安置房建设回迁铺
好路。为科学制订分房方案提供依
据，组织村“三委”干部、村民组长、村
民代表、党小组长开展封闭式培训，
反复研究、逐条完善，最终制订分房
方案，同时对安置方案及安置人口进
行三榜公示，设置意见箱，群众有什
么意见可以投进里面，接受村民监
督，听取群众意见。

为确保分房工作公开、公平、公正
地进行，迎宾路街道党工委、办事处高
度重视，分房现场还设立安保维稳、应
急处理组、秩序组、资料审核组、工程
验房组等，邀请公证人员、村委会相关
人员共同组成监督组，安排人员对选
房过程进行全程视频录像，直面群众
监督，将透明、公平、公正的原则贯穿
始终。
记者 蔺洋
通讯员 刘秀丽

逐村观摩抓党建
整体推进促提升

本报讯 近日，大河路街道组织召开
第二季度党建工作观摩会，各行政村、天
河社区、非公企业支部书记参加了会议。

街道党工委书记段祥生带领街道党
工委班子成员、辖区各村党支部书记、副
书记以及天河社区书记20余人，先后观摩
了各村（社区）党支部及非公企业菊风粮
油支部阵地建设、班子队伍建设、组织生
活开展等情况，查阅了各党支部“十九大
精神贯彻落实”“三会一课”主题党日以及
党员党费收缴等资料。随后召开了大河
路街道“逐村（社区）观摩”述评会。

大会对此次观摩活动进行了讲评：
各支部党建工作硬件设施都齐全，但还
有上升的空间，把阵地建设向品牌化、特
色化发展，同时，各支部也存在着一些问
题与不足，在支部建设规范化上力度不
够有力，规划不够合理；有些制度落实不
到位，抓党建思路不清、不平衡。要带着

目的的学习，要学比赶超。
各村党支部、天河社区书记做了述

职报告。
会上就落实党建工作，段祥生指

出，要肯定成绩、正视问题，切实增强抓
好基层党建工作的责任感和使命感。
要抓基础，建强战斗堡垒；要抓短板，整

改突出问题；抓创新，激发党建工作活
力；要抓督查，加强监督考核力度，强化
保障、争先创优，不断开创党建工作新
局面。对于党建工作一定要紧紧围绕
党和政府的中心工作，以党建工作为引
领，才能出成效。
记者 蔺洋 通讯员 赵鹏程 文/图

大河路街道 召开第二季度党建观摩述评会

本报讯 为持续抓好农村基层党组
织建设，进一步补强短板、提升农村基层
党组织整体功能，根据区委组织部工作
安排，近日，江山路街道开展了“逐村（社
区）观摩”活动。街道党工委书记张铁群
带领全体科级干部、各村第一书记、支部
书记参加。

大家对辖区 6个村和 1个社区进行
了逐个观摩，在每个观摩点，各党支部书
记作为讲解员从党支部组织设置、班子
队伍建设、党员教育管理、组织生活、便
民服务、场所建设管理、工作运行机制、
档案管理等情况做了详细汇报，张书记
亲自查看了各支部的档案资料，当场指
出存在问题。

观摩结束后，召开了江山路街道第
二季度“逐村观摩”点评会，张铁群对此
项工作提出了几点意见：各支部要进一
步提高认识，从大局出发，抓好基层党建
工作。各支部要以此次活动为契机，对
照目标要求，列出问题清单，拿出整改方
案，尽快补齐短板。要迅速整改，在此次

活动中落后的村要切实找准问题根源，
对照整改方案，迎头赶上，街道将对各支
部问题整改情况进行督查。要全面提
升，各支部要持续加大党建工作力度，确
保党建工作全面规范、全面提升。

张铁群对下半年的主要工作进行了
安排部署，一是要继续高标准推进党群
服务中心建设，按照规定的时间节点完
成打造任务；二是要加强党员干部教育，
不断提高管理水平；三是加强党建工作

宣传力度，及时、广泛地发出江山路的
“好声音”；四是加强党建工作督导落实，
推进党建高质量发展。

同时，张铁群对各村新当选的支部
书记提出了要求：要集中精力抓党建，强
化主业意识；要坚持民主集中，永葆一身
正气；要树立群众观念，凝聚民心民力，
通过为群众解决一个又一个困难，办一
件又一件实事，不断凝聚人心，发展壮
大。记者 蔺洋 通讯员 张梦洁 文/图

江山路街道 开展第二季度党建观摩述评会

本报讯 在“八一”建军节前夕，人大江
山路街道工委组织辖区人大代表积极开展
走访慰问活动。代表们深入到各村退伍老
军人家中进行走访，为他们送去慰问品，并

与他们进行亲切交谈，详细询问他们的生
活起居和身体状况。

此次走访慰问活动还邀请了区人大
常委会副主任华新定、杜庄村党支部书记

王春江为党员干部上红色教育课，分享部队
生活中的点点滴滴，希望广大党员干部在和
平建设年代充分发扬艰苦奋斗的作风，加强
政治意识，积极投身于惠济区建设，支持和

参与惠济区各项事业的发展。通过此次走
访慰问，进一步加深了人大代表和退伍老
军人的沟通交流，也增进了军民“鱼水”情，
促进了街道的和谐发展。记者 蔺洋

人大代表心系老兵 军民“鱼水”情比石坚■相关新闻


